Liceo Miguel de Cervantes y Saavedra

## El Cervantino



Con entretenida jornada de alianzas nuestros estudiantes celebraron su día



Estudiantes celebran la Semana de las Artes



Jornadas informativas PAES



Gran celebración Día del Libro y Derecho de Autor

# Let Tolk

#### Celebración

### Día del estudiante

Cada 11 de mayo se celebra a los y las estudiantes del país, esto se conmemora desde el año 1992, fecha en que el Ministerio de Educación lo oficializa.

En nuestro liceo lo celebramos el día viernes 12 con alianzas en todos los niveles educativos, estas estaban representadas por colores. La actividad reunió muestras artísticas, batalla de gallo, deporte, ingenio y un montón de sorpresas, todo preparado y organizado por la los Docentes y Asistentes de la Educación.



## Día del libro y derecho de autor en nuestro liceo

Para conmemorar el Día Internacional del Libro, el Departamento de Lengua y Literatura decidió trabajar con personajes femeninos destacados en la literatura universal de todos los tiempos.

Para tal efecto cada curso eligió, al azar, un personaje y debió investigar acerca de ella junto al creador o creadora y época en la que está ambientada.





### PARTICIPACIÓN CAMPEONATO DE AJEDREZ

Felicitamos con mucho orgullo a nuestros estudiantes que participaron en el campeonato comunal de AJEDREZ.

Primer lugar Catalina Castro 4°B, Segundo lugar Daniela Morales 2°C y destacamos participación de Pedro Amatra 3°C y Edgard Rackes 1°D



#### FERIA PANORAMÍA

A nuestro liceo llegó feria PANORAMÍA. Esta actividad educativa de instituciones de educación superior informo a todos nuestros estudiantes sobre las diferentes carreras universitarias a las cuales pueden optar, participaron de la instancia estudiantes de 1° a 4° medio de ambas jornadas educativas, gran iniciativa gestionada por equipo de Orientación y Convivencia Escolar.

#### SALIDAS PEDAGÓGICAS

Con el propósito de trabajar junto a las distintas instituciones que forman parte de nuestra localidad, es que se han llevado a cabo distintas salidas pedagógicas de estudiantes a instituciones como: empresa CAROZZI, Visita Museo Violeta Parra, Museo MIM, Centro Cultural Biblioteca Nicanor Parra de la Universidad Diego, entre otros.,



#### DÍA INTERNACIONAL CONTRA LA HOMOFOBIA, TRANSFOBIA Y BIFOBIA.

Este 17 de mayo en nuestro liceo se visibilizó esta fecha tan importante para todos y todas, esto ya que en la actualidad siguen existiendo crímenes por odio. Es fundamental seguir abriendo los espacios a todas las formas de expresión y amor,

:En el Cervantes todos somos bienvenidos!



### Semana de las artes



La proclamación del Día Mundial del Arte, es una celebración para promover el desarrollo, la difusión y la promoción del arte. El arte nutre la creatividad, la innovación y la diversidad cultural de todos los pueblos del mundo, y desempeña un rol importante en el intercambio de conocimientos y en el fomento del interés y el diálogo. Estas son cualidades que el arte siempre ha tenido y tendrá, para esto es fundamental apoyar y generar entornos donde se promuevan y protejan los artistas y la libertad artística. De nuestro establecimiento esta manera. desarrolló diversas muestras artísticas y la implementación de talleres que permitieron experimentar y expresarse a través de diversas formas artísticas.







### Jornadas informativas Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) L° medios



Para todos los 4º medios la Prueba de Acceso a la Educación Superior es un gran desafío, es por esto que el área de Orientación y psicosocial se encuentran desarrollando Charlas informativas a todos los 4tos medios de nuestro liceo.

Centro de estudiantes carrera de periodismo Universidad Diego Portales entrega donación de libros para nuestra biblioteca.

